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Nuovo pesante crollo del prezzo del grano
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COLPO DI MERCATO

Associazione per delinquere finalizzata 
anche agli assalti agli sportelli bancomat

Tutte le trattative in casa Foggia, in entrata e in uscita
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Mercato...vivo
Andiamo a fare un 
riepilogo su possibili 
trattative in casa Foggia 
che potrebbero essere 
definiti già nelle 
prossime ore. In arrivo 
un difensore di 
esperienza, mentre ci 
sarebbero movimenti 
anche in uscita con la 
partenza di Rizzo?
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Vita da stadio
Aspettative giustificate 
quelle della società 
rossonera che mira a 
superare, ampiamente, 
il numero degli abbonati 
delle ultime tre stagioni. 
Ma come sono andate le 
cose da quando il Foggia 
è passato da De Zerbi 
fino ad arrivare alla 
passata stagione?
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dalla Capitanata
cronaca



LA CRONACA DEL GIORNO

Associazione a delinquere finalizzata alla 
commissione del reato di furto aggravato 
agli sportelli postamat e bancomat, rapina, 
furto in esercizi commerciali, detenzione di 
armi e fabbricazione di manufatti 
artigianalmente prodotti denominati 
“marmotte”

La Polizia di Stato ha dato 
esecuzione ad un’ordinanza 
di custodia cautelare nei 
confronti di 4 soggetti, di 
cui 3 sottoposti agli 
obblighi di dimora e 1 agli 
arresti domiciliari 
nell’ambito delle indagini 
preliminari in relazione al 
delitto di associazione a 
delinquere finalizzata alla 
commissione del reato di 
furto aggravato agli 
sportelli postamat e 
bancomat, rapina, furto in 
esercizi commerciali, 
detenzione di armi e 
fabbricazione di manufatti 
artigianalmente prodotti 
denominati “marmotte”, 
ossia vere e proprie pale 
caricate all’estremità di 
materiale di potenzialità 
esplosiva con portata 
offensiva di tipo micidiale e 
distruttiva assimilabile agli 
“ordigni esplosivi” 
parificabili alle “armi da 
guerra” atteso il 
quantitativo utilizzato e le 
modalità di 
confezionamento. L’odierna 
operazione è la 
prosecuzione di un’attività 
investigativa nell’ambito 
della quale, nei giorni 
scorsi, è stato adottato un 
provvedimento di fermo.

Dalle indagini, inoltre, è 
emerso il modus operandi 
dei soggetti, i quali prima 
di agire studiavano 
attentamente le aree di 
interesse, i percorsi da 
seguire, le vie di fuga e il 
posizionamento delle 
telecamere di 
videosorveglianza 
cittadina. Per quanto 
concerne i furti agli 
sportelli automatici, le 
indagini hanno permesso 
di ricostruire come i 
soggetti, utilizzassero gli 
ordigni esplosivi artigianali

per accedere al deposito di 
denaro, provocando anche 
ingenti danni agli edifici; 
dopo essersi impossessati 
del denaro,  per non essere 
raggiunti dalle Forze di 
Polizia, sarebbero state 
utilizzate bande chiodate 
che gettavano a terra, 
mettendo a repentaglio 
l’incolumità dei poliziotti. 
Durante attività d’indagine  
venivano sequestrati 13 kg 
di esplosivo utilizzato per 
la fabbricazione degli 
ordigni.

Le marmotte ora 
non "brillano" più



associazione per 

delinquere finalizzata, 

alla sofisticazione di 

sostanze alimentari 

A Cerignola, i Carabinieri del 
Nucleo Antisofisticazioni e Sanità di 
Bari hanno eseguito 18 decreti di 
perquisizione locale, emessi nei 
confronti di 7 soggetti del luogo, 
ritenuti responsabili di diversi 
reati, tra cui associazione per 
delinquere finalizzata, alla 
sofisticazione di sostanze 
alimentari destinate alla 
commercializzazione, frode nelle 
pubbliche forniture militari ed 
adulterazione. L’attività d’indagine, 
avviata dal N.A.S. di Bari nel 
settembre 2023, coordinata dalla 
Procura della Repubblica presso il 
Tribunale di Foggia, ha interessato 
diverse province del territorio 
nazionale

ed aveva già consentito l’individuazione ed il 
sequestro di circa 42 tonnellate di olio 
sofisticato, pronte per la successiva 
distribuzione, ed in taluni casi già disponibile 
nella filiera agroalimentare e vendute come olio 
extra vergine di oliva italiano. Nel corso delle 
operazioni, sono stati perquisiti diversi box e 
magazzini in uso agli indagati, sottoponendo a 
sequestro nella circostanza 71 tonnellate di 
sostanza oleosa, contenuta in vasche in plastica e 
lattine di varie misure, 623 litri di clorofilla 
utilizzata per la sofisticazione degli olii, 
attrezzature per il confezionamento, numerose 
etichette, un furgone utilizzato per il trasporto 
dell’olio,  muletti per la movimentazione delle 
pedane, materiale informatico e diversa 
documentazione commerciale utile alle indagini. 
Inoltre, durante le perquisizioni, sono state 
rinvenuti e sottoposti a sequestro n.1145 
contrassegni di stato delle accise doganali 
(fascette), varie etichette e bottiglie in vetro, 
nonché n.174 bottiglie di champagne, sui quali 
sono in corso approfondimenti investigativi. 
Valore complessivo di quanto in sequestro 
ammonta ad € 900.000.



Con un calo di 16 euro/tonnellata e, 
dunque, una valutazione sul mercato di 
315-320 euro per il Fino e 305-310 per 
il Buono mercantile, le quotazioni del 
grano duro alla Borsa Merci di Foggia, 
mercoledì 10 luglio 2024, hanno 
toccato il punto più basso degli ultimi 4 
anni, eguagliando i dati negativi del 
2021. “È uno scenario sconfortante, 
tutto al ribasso: assieme alla 
quotazione, infatti, scendono le rese 
per ettaro a causa della siccità, sono 
diminuite le superfici coltivate, è in 
picchiata la redditività per i nostri 
cerealicoltori, insomma diminuisce 
tutto tranne i costi di produzione che 
aumentano e costringono gli agricoltori 
a produrre in perdita, accumulando 
debiti”, dichiara Angelo Miano, 
presidente di CIA Agricoltori Italiani di 
Capitanata, l’area italiana in cui si 
produce di gran lunga la maggiore 
quantità di grano duro italiano.

Diminuiscono prezzo, rese e superfici 
e i cerealicoltori producono in perdita

causa dell’intensa e prolungata siccità che 
ha caratterizzato l’Italia, in special modo 
Puglia e Sicilia, le rese per ettaro 
quest’anno sono in picchiata. Si produrrà 
meno grano duro italiano nel 2024. Al 
contrario, sono previsti abbondanti raccolti 
in Nord America, Russia e Turchia, proprio 
i principali Paesi, assieme al Kazakistan, 
dai quali negli ultimi due anni sono arrivati 
nei porti italiani i maggiori quantitativi di 
frumento importato. Anche a livello 
globale la produzione di grano duro è 
prevista in aumento.  Il “Fino” che è stato 
duramente deprezzato dalle ultime 
quotazioni della Borsa Merci di Foggia ha 
un contenuto proteico minimo del 12,5% e 
un peso specifico di 80 kg/hl. Il 6 luglio 
2022, il “Fino” alla Borsa Merci di Foggia 
veniva quotato 557-562 euro alla 
tonnellata, vale a dire 242 euro in più di 
oggi, con i seguenti parametri qualitativi: 
12% di contenuto proteico, peso specifico 
di 76 kg/hl. 

E' il valore più basso degli ultimi 4 anni!

In Prim
o Piano



Volontari impegnati in 
viale Ofanto a Foggia

Complessivamente è in plastica l’80% dei 
rifiuti rinvenuti. Tra i materiali censiti 
seguono vetro/ceramica (10%), metallo 
(3%), carta/cartone (2%), gomma (2%), 
legno lavorato (1%). Il restante 2% è 
costituito da altri materiali. Anche nella 
bella città di Foggia purtroppo sono 
sempre più visibili i rifiuti abbandonati da 
gesti incivili. Ecco perché il gruppo de La 
Via della Felicità da anni ormai ha lanciato 
un messaggio con l’iniziativa di raccolta 
rifiuti nelle aree verdi della città. Anche 
ieri pomeriggio erano presenti in Viale 
Candelaro dove hanno trovato rifiuti di 
ogni tipo: cerchioni per auto, plastica, 
lattine, bottiglie di vetro ma soprattutto 
moltissimi mozziconi. Tantissimi gli 
apprezzamenti dei passanti.

Patto per la Sicurezza del Gargano. 
Sottoscritto ieri a Mattinata

In occasione della seduta straordinaria del Consiglio 
Comunale di Mattinata tenutasi lo scorso 10 luglio, è stato 
sottoscritto dal Prefetto di Foggia, Maurizio Valiante, e dai 
Sindaci dei Comuni di Apricena, Chieuti, Cagnano Varano, 
Carpino, Ischitella, Isole Temiti, Lesina, Manfredonia, 
Mattinata, Monte Sant’Angelo, Peschici, Poggio Imperiale, 
Rignano Garganico, Rodi Garganico, Serracapriola, Vico del 
Gargano e Vieste,  il Patto per la sicurezza urbana e per 
l’attuazione di un sistema di sicurezza partecipata ed 
integrata per l’area garganica. L’obiettivo del Patto è il 
ra�orzamento della già proficua collaborazione tra la 
“Squadra Stato” , le Istituzioni locali e la società civile per il 
conseguimento di maggiori livelli di sicurezza nell’ambito 
dei comuni costieri, mediante la pianificazione organica di 
interventi di prevenzione sul piano sociale e culturale 
indispensabili per il contenimento dei fattori criminogeni e 
per il superamento delle situazioni di degrado urbano che 
incidono negativamente sullo sviluppo del territorio.
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Notizie in breve
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PUGLIA, MOLISE E CAMPANIA 
DIVISE DA UNA GALLERIA
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RAPPORTO ECOMAFIA: 
FOGGIA NELLA TOP TEN

"La chiusura a singhiozzo della galleria passo del 
lupo è una questione di vitale importanza per la 
Puglia, il Molise e la Campania ma anche per i 
comuni che sorgono in quel territorio che è 
attraversato da una via di comunicazione 
nevralgica. Per questo motivo questa mattina si è 
tenuta una conferenza stampa a ridosso della 
galleria dove, con un gruppo di cittadini 
provenienti da Lucera, San Marco la Catola e 
Volturino per la Puglia, Gambatesa per il Molise, 
San Bartolomeo in Galdo per la Campania, e altri 
centri pugliesi e molisani, si è formato il Comitato 
spontaneo Galleria Passo del Lupo che ha esposto 
i propri intenti". Così il consigliere regionale 
Antonio Tutolo che ha partecipato questa mattina 
al sit in di un gruppo di cittadini che si è svolto 
davanti alla galleria nuovamente chiusa per lavori.
Passo del Lupo è una delle gallerie 
strategicamente più importanti di tutto il Sud 
Italia poiché è situata sulla Statale 17 e collega la 
Capitanata a Roma servendo di fatto ben tre 
Regioni. Dal 2018 la galleria ha subito continue 
chiusure e riaperture per lavori di manutenzione 
e messa in sicurezza, causando notevoli disagi agli 
automobilisti, autotrasportatori e lavoratori 
pendolari di Puglia, Molise e Campania.
Ad oggi, dopo sei anni dalla prima chiusura, gli 
interventi di manutenzione sono stati eseguiti a 
intermittenza su soli 500 metri dei 1.373 totali. 
"Non possiamo aspettare un altro decennio per il 
completamento dei lavori utilizzando i fondi della 
manutenzione ordinaria - continua Tutolo - oltre 
ai disagi causati alla viabilità e allo spostamento 
delle persone, queste chiusure a intermittenza 
causano un danno economico al territorio. Se non 
otterremo risposte, organizzeremo un 
accampamento qui e inviteremo tutti i cittadini 
che risentono di questo problema a unirsi a noi". 

Aumentano i reati ambientali nel 
2023 e salgono a 35.487, registrando 
+15,6% rispetto al 2022, con una 
media di 97,2 reati al giorno, 4 ogni 
ora. Illeciti che si concentrano 
soprattutto nel Mezzogiorno e in 
particolare in Campania, Puglia
Sicilia e Calabria dove si concentra il 
43,5% degli illeciti penali, +3,8% 
rispetto al 2022. Tutto il mercato 
illegale nella Penisola è valso nel 2023 
ben 8,8 miliardi. A tracciare un 
quadro di sintesi è il nuovo report di 
Legambiente 'Ecomafia 2024. Le 
storie e i numeri della criminalità 
ambientale in Italia', nel 30esimo 
anno dalla sua prima pubblicazione, e 
i cui dati sono stati presentati oggi a 
Roma. A
livello provinciale, Napoli torna al 
primo posto, a quota con 1.494 reati, 
seguita da Avellino (in forte crescita 
con 1.203 reati, pari al +72,9%) e Bari. 
Roma scende al quarto posto, con 
867 illeciti penali, seguita da Salerno, 
Palermo, Foggia e Cosenza.



Appresa notizia dell’imminente 
attivazione di un treno turistico 
notturno Roma–Lecce, d’intesa con la 
sindaca Maria Aida Episcopo e con la 
vicesindaca Lucia Aprile l'assessore 
comunale Galasso ha avviato 
un’interlocuzione con i vertici di Fs-
Treni Turistici Italiani, rimarcando 
l’assenza di fermata nella città di 
Foggia, in aggiunta a quelle 
programmate a Bari Centrale, 
Polignano a Mare, Monopoli, Fasano, 
Ostuni, Carovigno, Brindisi e Lecce. I 
primi riscontri hanno chiarito le 
ragioni tecniche che renderebbero 
disagevole o di scarsa fruibilità una 
fermata alla stazione di Foggia in 
orario verosimilmente notturno, con 
concreti disagi per gli utenti. 
 "Abbiamo formalizzato la richiesta di 
valutare l’opportunità di poter 
concentrare la fase notturna - quella 
priva di fermate - lungo il tratto 
Caserta–Foggia, piuttosto che 
Caserta–Bari, così come attualmente 
programmato: questo consentirebbe di 
poter effettuare la fermata alla 
stazione di Foggia al mattino presto, 
auspicabilmente  poco prima delle ore 
6, rendendo così concreta -
compatibilmente con le coincidenze 
delle altre linee ferroviarie nazionali e 
regionali in transito - la possibilità di 
poter raggiungere le località turistiche

estive del Gargano per l’inizio della 
mattinata, proseguendo il viaggio con 
modalità di trasporto pubbliche o 
private. E' stata manifestata anche la 
volontà da parte dell’amministrazione 
comunale di una proficua 
collaborazione con FS- Treni turistici, 
finalizzata a sviluppare, attraverso 
ulteriori ipotesi di 
destagionalizzazione, nuovi treni 
turistici lungo la direttrice Milano-
Foggia-Bari-Lecce, esaminando 
possibili correlazioni sia con il 
turismo religioso che ha in San 
Giovanni Rotondo un riferimento di 
assoluto rilievo", conclude l'assessore 
Galasso.

I NTERVENTI

Non mollate la presa!
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DAI SOCIAL
Antonio Potenza
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"Ieri a Mattinata abbiamo sottoscritto il PATTO PER LA 
SICUREZZA URBANA, che presenteremo al prossimo 
consiglio comunale per la presa d’atto. Apricena si distingue 
tra i comuni con la più significativa riduzione di reati 
nell’ultimo anno (-41%). Questo è il risultato del nostro 
impegno costante e della nostra determinazione a lavorare 
nel rispetto della legalità per migliorare sempre di più la 
nostra terra. Continuiamo a metterci la faccia e a fare il 
nostro dovere per il bene della comunità. Viva #Apricena!

13







Agenda
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e v e n t i ,  m u s i c a ,  l i b r i ,  c o n v e g n i



I NCONTRI

L'OPERA... 
DISCUSSA

E’ stato presentato ieri mattina nella 
nuova biblioteca della facoltà di 
Economia dell’Università di Foggia il 
progetto artistico che Felice 
Limosani, “un figlio di Foggia di cui 
dobbiamo essere orgogliosi” ha detto 
l’assessora alla Cultura Alice 
Amatore, vorrebbe realizzare 
all’interno dei Campi Diomedei. E’ 
stato lo stesso artista, noto in tutto il 
mondo per la sua spiazzante 
versatilità e costante spinta 
innovativa, a fare chiarezza su diversi 
aspetti che hanno alimentato 
polemiche. In particolare: “Nessuno 
ha mai immaginato di togliere risorse 
pubbliche alla comunità”: il costo 
delle due installazioni, stimato tra i 
200 e 250mila euro, sarebbe coperto 
da dieci mecenati privati, 
“imprenditori che non hanno alcun 
interesse diretto, e che preferiscono 
restare anonimi, per pudore e non 
volere un ritorno pubblicitario 
dall’iniziativa”. Con loro interloquisce 
la Fondazione Monti Uniti, presente 
alla conferenza con il presidente Aldo 
Ligustro; “E’ una proposta: le 
polemiche dovrebbe essere fatte a 
partire dal contenuto.

www . f o g g i a p o s t . c o m



“Il nucleo concettuale dell’opera 
risiede nella fusione di due simboli 
universali: un traliccio e un cuore. 
Insieme evocano due figure umane 
che rivolgono i cuori al cielo, in 
un’allegoria che parte da una 
denuncia implicita per culminare in 
un messaggio di speranza rivolta 
alla nuova rivoluzione che ci sta per 
travolgere, l’Intelligenza Artificiale, 
e suggerisce azioni concrete che 
affinché non si ripetano gli errori 
del passato”. “La speranza non ti 
abbandona” è il tema dell’anno 
giubilare 2025. La riflessione che 
pone l’opera di Limosani ha 
incontrato l’entusiasmo della Curia 
Vescovile perché è in totale armonia 
concettuale e culturale tanto che 
poterebbe aprire idealmente il 
Giubileo nella nostra città. “Nessuna 
volontà di deturpare il Parco: 
verranno considerati attentamente 
tutti i rilievi che verranno mossi”. La 
sindaca Maria Aida Episcopo ha 
espresso il suo convinto 
apprezzamento, nella sua 
percezione è “un segnale di 

rinascita e identificazione, 
personale e collettiva”. L’assessore 
all’Urbanistica e Lavori pubblici 
Giuseppe Galasso ha chiarito che i 
Campi diomedei sono “un parco 
cittadino all’interno del quale sono 
state rinvenute presenze 
archeologiche, di cui si ha la 
massima considerazione e 
salvaguardia”.
Sarà un Comitato scientifico 
temporaneo costituito per 
l’occasione a svolgere opportune 
analisi di valorizzazione artistica e 
contestualizzazione dell’opera, utili 
a supportare l’intero procedimento 
amministrativo occorrente 
all’esecuzione. Seguirà un passaggio 
in Consiglio comunale, chiamato a 
deliberare sulla volontà di acquisire 
l’opera al patrimonio comunale, e 
successivamente saranno avviate le 
procedure con le relative richieste 
di autorizzazioni secondo le 
competenze vigenti. 
Se realizzata, sarebbe la prima opera 
pubblica a Foggia realizzata 
interamente con capitale privato.
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E VERGREEN

𝑹𝙞𝒕𝙤𝒓𝙣𝒂 "𝘼𝒓𝙜𝒆𝙣𝒕𝙤 𝙑𝒊𝙫𝒐 𝑰𝙄𝑰 𝑬𝙙𝒊𝙯𝒊𝙤𝒏𝙚", 𝙧𝒂𝙨𝒔𝙚𝒈𝙣𝒂 𝒅𝙞 𝙘𝒆𝙡𝒆𝙗𝒓𝙖𝒛𝙞𝒐𝙣𝒊, 
𝙢𝒖𝙨𝒊𝙘𝒂, 𝙙𝒂𝙣𝒛𝙚 𝙚 𝙨𝒂𝙜𝒓𝙚 𝙙𝒆𝙙𝒊𝙘𝒂𝙩𝒆 𝒂𝙡𝒍𝙖 𝙢𝒖𝙨𝒊𝙘𝒂 𝒆𝙫𝒆𝙧𝒈𝙧𝒆𝙚𝒏. La Villa 
Comunale di Torremaggiore "Federico II" farà da cornice al 
primo appuntamento in cartellone, con il concerto "Sere di 
Luglio, Melodia e Amicizia" con il gruppo musicale "I Fuori 
Corso". Sabato 13 luglio inizio ore 20,30� ingresso libero.

Musica, danze e sagre
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Cerignola si prepara a vivere la sua 
estate in città con un evento dedicato 
sicursmente più ai giovani

Estate da
vivere



Venerdì 12 Luglio, a Cerignola, il concerto 
Music Beach Soccer 2024 aprirà la 3 giorni di 
attività organizzate in occasione dell’evento 
sportivo International Beach Soccer.
Sul palco di piazza della Repubblica saliranno 
2 ospiti spettacolari: Maninni, direttamente 
da Sanremo 2024, e Aka 7even (SEVEN), tra i 
concorrenti di Amici. Oltre al live, la serata 
prevede anche dj set. Si comincia alle ore 
21.30, appuntamento in piazza della 
Repubblica.
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A Cerignola 
musica, sport 
e tante altre 

sorprese



F ERRAGOSTO
Questa mattina presentazione a Palazzo di Città del cartellone 
di appuntamnti dell'estate foggiana che darà spazio al made in 
Foggia e non solo. Annunciata anche la serata di Ferragosto 
che vedrà come protagonista il rapper Clementino. Il Comune 
ha redatto un bando per raccogliere le proposte, vicenda su 
cui erano emerse delle polemiche. L'assessore Alice Amatore 
spiega come sono andate le cose. "sono pervenute 66 richieste 
per un totale di oltre 277 mila euro, oltre 5 volte tanto la 
somma che siamo stati in condizione di stanziare grazie 
anche al contributo della Fondazione Monti Uniti. Sono 
purtroppo rimaste fuori proposte di altissima qualità. 

Clementino a Foggia
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Dopo Joan Osborne, tra i vigneti 
Borgo Turrito, a Borgo Incoronata 
(Foggia) torna la grande musica con 
Judith Hill. L’artista statunitense che 
cantò in coppia con Michael Jackson 
il successo planetario di “I just can’t 
stop loving you”, terrà il suo concerto 
in vigna mercoledì 24 luglio, a partire 
dalle ore 20.30. Il concerto è 
organizzato da Borgo Turrito in 
collaborazione con Moody Jazz Cafè.

Il 24 luglio Judith Hill porterà la sua voce, 
possente ed elegante, nell’area tra 
immersa tra vigneti Borgo Turrito. Lo farà 
insieme a Michiko Yoshimura (tastiere e 
hammond), Peewee Hill (basso) e John 
Staten (batteria). Ha iniziato la sua 
carriera collaborando con artisti del 
calibro di Stevie Wonder, Rod Stewart, 
Elton John e Michael Jackson, che la 
scelse per il tour “This is it” e per cantare 
in duetto il celebre brano “I just can’t stop 
loving you”. Il suo primo album da solista, 
“Back in time”, è un concentrato 
purissimo di funk, soul e r&b. Risale al 
2015 ed è stato prodotto da un gigante 
della musica: Prince. “Letters from a Black 
Widow” è invece il suo ultimo album

Judith Hill a Borgo Turrito
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tifosi negli anni
Il Foggia non farà meno di 
3500/4000 abbonati, ma la 
società ambisce ad altri numeri

Tutte le trattative per portare i 
migliori calciatori a Foggia

il borsino del 
mercato

ATTACCANTI
Sono diversi i nomi dei 
calciatori interessati dal Foggia

L O  Z A CL O  Z A C

Foggia Post



UN POSTO IN PRIMA FILA
Emanuele Canonico, figlio del 
presidente del Calcio Foggia, sogna di 
raggiungere quota 7000 abbonamenti. 
L’ultima volta che il club rossonero 
superò i 7000 abbonati fu nella 
seconda stagione di serie B. Era il 
campionato 2018/19 poi finito con il 
fallimento della società e la 
retrocessione in serie C. Si superò 
quella quota sull’onda dell’entusiasmo 
del campionato precedente quando i 
rossoneri con Giovanni Stroppa in 
panchina arrivarono a soli due punti 
dai playoff. Il bomber rossonero era 
Fabio Mazzeo. Nelle prime due 
stagioni di campionato, con la maglia 
rossnera totalizzò 40 gol e 17 assist. 
Nell’ultimo decennio i sostenitori dei 
colori rossoneri sono stati molto 
spesso alla finestra aspettando il 
momento giusto per mettere piede 
allo Zaccheria.

Difficilmente hanno dato fiducia alla 
società durante la campagna 
abbonamenti tranne dovute eccezioni. 
Come nella stagione 2019/20 quando 
il Foggia ripartì dalla serie D. Con 
l’arrivo della nuova proprietà formata 
da dal duo Felleca-Pintus, gli abbonati 
furono 6500 e allo Zaccheria le partite 
furono seguite da un discreto numero 
di spettatori raggiungendo la punta 
massima nel derby contro il Taranto 
(7000). In serie C il numero massimo 
di abbonamenti probabilmente è stato 
raggiunto proprio con Nicola 
Canonico nella stagione 2022/23, 
quella della famosa finale playoff 
persa contro il Lecco. Gli abbonati 
sono stati più o meno 4200 mentre 
durante la gestione Sannella si 
raggiunsero 3739 tessere nell’anno 
della promozione in serie B. Mentre 
nella seconda stagione targata mister

DI GIANNI GLIATTA



De Zerbi, quella dell finale playoff persa contro il Pisa di Gattuso, nonostante i 
2600 abbonamenti venduti allo stadio sono andati mediamente oltre 9000 
persone. Un altro caso emblematico risale al campionato 2010/11 con il ritorno 
di Pasquale Casillo e Zdenek Zeman. Quell’anno gli abbonati furono 3670, in 
controtendenza rispetto agli anni precedenti. Nonostante i rossoneri non 
raggiunsero i playoff la gente allo stadio si divertì grazie ai gol di Sau e Insigne. 
Per trovare quota 10 mila bisogna andare indietro nel tempo fino a Zemanlandia. 
Nella stagione 1993/94 gli abbonati furono oltre 13 mila per una squadra che 
aveva come capocannoniere Brian Roy e che per un soffio non raggiunse la 
qualificazione in Coppa Uefa. Galeotto fu quel gol di Di Canio  al 61’ che spense i 
sgoni di gloria rossoneri. Mentre in Coppa Italia i ragazzi di Zeman raggiunsero i 
quarti di finale, eliminati dal Parma. Questi numeri ci dicono che una cosa molto 
importante. Il tifoso rossonero è come una donna innamorata, tradita tante 
volte. Per riconquistare il suo cuore serve compiere un atto folle da parte della 
società di via Gioberti. (Dati su abbonamenti e presenze allo satdio: 
stadiapostcards.com)
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Il Foggia ha obiettivi 
mirati per ogni reparto
Saranno presi calciatori solo motivati e con voglia di vincere

DI TIZIANO ERRICHIELLO

La sessione estiva di mercato, 
almeno nei primi giorni, non ha 
ancora espresso la formazione 
regina considerato che sono ancora 
poche le operazioni importanti 
portate a termine ma tante le 
trattative in piedi che potrebbero 
sbloccarsi nel corso delle prossime 
settimane. Con il mercato aperto 
fino al 30 agosto molte operazioni 
sono destinate ad andare in porto 
proprio negli ultimi giorni quando la 
stagione agonistica sarà già iniziata. 
In casa Foggia tanti colloqui, tanti 
sondaggi ma le operazioni ufficiali 
sono ferme a Victor De Lucia, 
portiere, e ad Andrea Danzi, play di 
centrocampo, prelevato dal 
Cittadella. Girandola di nomi per il 
reparto difensivo dove, nelle ultime 
ore, era circolato anche il nome di 
Elio Capradossi, ex gioiello della 
Roma, nelle ultime due stagioni a 
Cagliari. Ma il club rossonero 
sembrerebbe orientato su altri 
obiettivi e tra i tanti nomi circolati 
si starebbe per chiudere il cerchio e 
almeno un annuncio potrebbe 
arrivare proprio nel pomeriggio di 
oggi. Massima attenzione poi per il 
reparto avanzato dove si sta 
lavorando ad un piano B rispetto 
all’obiettivo principale che è sempre 
quello di Facundo Lescano. 
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L’operazione non è di facile 
conclusione perché il calciatore 
vedrebbe di buon occhio la 
possibilità di poter giocare in serie 
B. Il Foggia rimane alla finestra ma 
intanto ha pronte le alternative. 
Jacopo Murano, bomber del Picerno 
della passata stagione, Adriano 
Montalto, 36 anni, alla Casertana 
nell’ultima stagione e autore di 11 
reti in 26 gare giocate, tanta B e C 
per lui con le casacche di Reggiana, 
Reggina, Bari, Cremonese, Ternana e 
Trapani. Sondaggio anche per Don 
Bolsius, olandese, classe ’98, al 
Benevento nello scorso campionato 
dopo l’ottima stagione alla Fidelis 
Andria. Non mancano infine le 
richieste per Salines, su cui insiste 
il Mantova, e Millico a cui sarebbe 
interessato anche la Carrarese.    

Il direttore sportivo Domenico Roma
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